

⌘ Mais leur union reste stérile. Joseph Latapie et Eucharis n'ont pas d'enfant... Joseph Latapie poursuit sa carrière, il devient directeur des postes et est fait chevalier de la légion d'honneur. Il prend sa retraite et meurt dans son logement, rue de la Course. Il lègue tous ses biens à son épouse, par un testament du 28 octobre 1881, déposé chez maître Loste, le notaire bordelais de la famille.

⌘ Eucharis déménage, après le décès de son mari, 18 rue Cornac, dans sa maison natale, où habitent ses deux sœurs restées célibataires Amélie et Anna. Elle fait don de sa maison de la rue de la Course le 25 mai 1898 à sa nièce Blanche et à son neveu Georges, les enfants de Mathilde Ménier et de Jacques Franc de Ferrière. L'acte est passé devant maître Henri Loste, notaire à Bordeaux, successeur et fils du précédent.